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本报讯（记者康振华 通讯
员徐佩瑶）9 月 10 日，平沙镇举
行新兵入伍座谈会，欢送新兵入
伍，平沙镇党委书记李东红，镇
党委副书记、镇长彭雅松，镇党
委副书记陈志华出席会议并为
新兵们颁发入伍通知书，对新兵
们送上祝福，对新兵家属们表示
衷心的感谢。平沙镇党委和镇
政府还为新兵和军属们举行了
送行宴。

座谈会由平沙镇党委委员、
武装部部长谢春山主持，会议强
调，新兵们要安心服役、听从指
挥、遵守纪律，要带着梦想出发、
带着责任前行、带着幸福归来。

新兵代表黄铿瀚发言表示，能够
参军服役、报效祖国是无上的荣
光。到达部队后，将努力学习军
事技术，苦练本领，不断提升个人
军事素质，安心服役、遵守纪律，
力争快速成长为一名合格的、优
秀的军人，绝不辜负家乡人民的
殷切期望。新兵家长邱洪彬则表
示，作为新兵家属，感到十分骄傲
和自豪，希望新兵们在部队里建
功立业，为国家争光，为家乡争
光，为亲人争光！

座谈会结束后，新兵和家属
们纷纷合影留念，家长们对着即
将踏上军旅的孩子们细细叮咛，
一一嘱咐。

平沙镇举行新兵入伍座谈会

欢送新兵入伍

本报讯（记者康振华 通讯
员许香君）9 月 10 日是第三十四
个教师节，当天上午，高栏港区
党 委 书 记 、管 委 会 主 任 姜 建 平
先 后 前 往 平 沙 中 心 小 学 、李 兆
南纪念小学看望慰问一线优秀
教 师 和 患 重 病 教 师 代 表 ，并 通
过他们向港区广大教师和教育
工 作 者 送 上 节 日 的 问 候 与 祝
福 ，对 港 区 全 体 教 师 的 辛 勤 付
出表示感谢。

慰问中，姜建平一行参观了
两所小学的校园建设和教育教
学情况，与一线教师亲切交谈，

实地了解了学校建设与发展情
况 ，详 细 询 问 老 师 工 作 生 活 情
况，并向优秀教师和困难教师送
上慰问金，鼓励他们继续发扬甘
为人梯、诲人不倦的的精神，全
心全意为高栏港区的发展培养
更多人才。

姜建平指出，高栏港区历年
来 高 度 重 视 教 育 事 业 发 展 ，始
终将教育摆在优先发展的战略
位置。希望老师们深刻认识肩
负的责任，以更加饱满的热情，
更 加 扎 实 的 工 作 ，不 断 提 高 教
育 教 学 水 平 ，为 高 栏 港 区 经 济

社 会 发 展 培 养 更 多 优 秀 人 才 。
姜建平要求港区各有关部门要
想学校之所想，急老师之所急，
切 实 解 决 实 际 困 难 和 问 题 ，加
大 教 育 投 入 ，进 一 步 改 善 办 学
条 件 ，努 力 在 全 区 营 造 尊 师 重
教 的 良 好 氛 围 ，共 同 办 好 人 民
满意的教育。

平沙镇、南水镇、高栏港区社
会保障和公共事业局负责人参加
慰问。

当天，平沙镇党委书记李东红
也率队到平沙镇第一中学、华丰幼
稚园对教师们进行节日慰问。

姜建平到平沙和南水慰问一线教师

营造尊师重教好氛围

姜建平与一线教师亲切交谈，实地了解学校建设与发展情况。 本报记者 张洲 通讯员 许香君 摄

本报讯（记者康振华）日
前，高栏港区党委副书记、管委
会常务副主任赵适剑在高栏港
大 厦 主 持 召 开 专 题 会 议 ，审 阅
河 长 制 鸡 啼 门 桥 头 公 园（连 湾
涌 河 域 整 治 项 目 二 期 工 程）设
计方案。高栏港区海洋和农业
局 、平 沙 镇 、PPP 项 目 实 施 机
构 、连 湾 涌 河 域 整 治 项 目 二 期
工程设计单位相关负责同志参

加会议。
设 计 单 位 汇 报 了 修 改 后 的

连湾涌河域整治项目二期工程
设计方案成果。鸡啼门桥头公
园是连湾涌河域整治项目二期
工程中的重要一环，项目规划占
地面积约 15 万平方米。建设内
容 主 要 包 括 土 方 平 整 、景 观 绿
化、硬化铺装、景观建筑小品，给
排水系统、照明系统及景观相关

的配套设施等。
赵 适 剑 要 求 ，设 计 单 位 要

进 一 步 修 改 完 善 施 工 图 ，确 保
排 水 通 畅 ，景 观 布 置 要 求 整 体
以 乔 木 和 草 地 为 主 ，可 适 当 铺
种 风 雨 花 ，博 物 馆 建 筑 设 计 要
艺 术 性 与 简 洁 性 相 结 合 ；设 计
单位要向交通管理部门复核游
艇码头建设对桥梁安全性的影
响。

赵适剑主持召开专题工作会议

审阅鸡啼门桥头公园设计方案

本报讯（记者康振华）日
前 ，高 栏 港 区 实 施 乡 村 振 兴 战
略工作专题会在高栏港大厦召
开 。 高 栏 港 区 党 委 副 书 记 、区
管委会常务副主任赵适剑主持
会 议 并 讲 话 ，强 调 要 深 入 贯 彻
习近平总书记关于实施乡村振
兴 战 略 的 重 要 论 述 ，要 坚 持 问
题 导 向 、目 标 导 向 ，统 筹 谋 划 、
科 学 推 进 ，确 保 乡 村 振 兴 开 好
局 起 好 步 ，推 动 高 栏 港 区 全 面
振兴全面进步。

会议指出，要把乡村振兴摆
在首要位置来抓，真正形成抓实
抓好乡村振兴的思想自觉、政治

自觉和行动自觉，把乡村振兴作
为推动全区“三农”工作的总抓
手大战略，认真抓好贯彻落实；
要坚持问题导向、目标导向，突
出抓好实施乡村振兴战略的关
键问题；要以点带面，突出典型
示范带动，突出重点、循序渐进、
形成经验、全面推广，通过积极
探索、典型引路，扎实推进新农
村示范村建设工作，有序推进乡
村振兴取得实效；要加强组织领
导，发挥乡村振兴引领作用，加
大乡村振兴投入保障力度，凝聚
推进实施乡村振兴战略工作的
强大合力，确保全区乡村振兴工

作取得新的更大成绩。
会议要求，一是各部门要认

真组织学习全市乡村振兴战略
会 议 精 神 ，准 确 把 握 全 市 总 体
部署；二是由区农业部门统筹，
要 尽 快 落 实 方 案 ，将 任 务 分 解
到 各 相 关 单 位 ；三 是 各 部 门 要
结合港区实际，提早构思，密切
配 合 ，共 同 谋 划 全 区 乡 村 振 兴
战 略 目 标 任 务 和 确 定 工 作 措
施。

高栏港区管委会副主任王晨
辉、区党政办、区海洋和农业局、
南水镇、平沙镇相关负责人参加
会议。

高栏港区召开推进乡村振兴战略专题会

坚持问题导向 突出示范引领

本报讯（记者康振华）日前，高
栏港区管委会副主任范兆体到华丰
小学对学校教学和校园改扩建工作
进行调研。高栏港区发改局、社公
局、平沙镇、平沙学区办相关人员、
华丰小学领导班子参加调研。

调研中，范兆体详细了解了
该校秋季招生情况、班额、师资、
教育教学质量等问题，并实地参
观华丰小学校园环境，查看了华
丰小学改扩建一期工程施工现
场，了解改扩建工程的推进情况。

在调研座谈会上，范兆体对
华丰小学近年来教育教学和校园
文化建设取得的长足进步给予了
充分肯定，要求该校进一步加强
文 化 建 设 、以 文 化 引 领 学 校 发
展。他强调，华丰小学改扩建工
程能缓解学位紧张问题，提高港
区公共服务保障水平，要加快推

进一期项目的进度；同时，要严格
按照广东省标准化学校要求对项
目进行整体设计规划与建设，港
区发改部门必须严格审核、节约
投资、保证质量，为打造港区一流
的教育服务做好示范。

据了解，华丰小学改扩建办
班规模为 36 个班，6 个活动教室，
45 人/班，可提供小学学位 1890
个。项目总建筑面积 28553.44 平
方 米 ，其 中 地 上 建 筑 面 积
24586.14 平方米，地下建筑面积
3967.3 平方米。华丰小学改扩建
项目投资估算 16471.29 万元，其
中 建 筑 安 装 工 程 费 13035.98 万
元，工程建设其他费用 1450.96 万
元，预备费 724.35 万元，教学设备
费 1260 万元。项目资金由高栏
港经济区和平沙镇财政按 3:7 的
比例分摊解决。

范兆体到华丰小学调研

加快推进该校改扩建工程

本报讯（记者康振华）日前，
市防火办到高栏港区检查指导森
林防火工作，高栏港区海洋和农
业局及平沙和南水两镇负责人参
加检查。

市 防 火 办 先 听 取 近 期 港 区
（各镇）森林防火工作开展情况
汇报，随后到平沙和南水两镇检
查森林防火物资仓库以及主要
登 山 路 口 值 班 岗 亭 的 建 设 情
况。市防火办对港区森林防火
工作表示肯定，尤其是港区在开

学伊始进入学校，开展以“森林
防火大手牵小手”为主题的宣传
活动及全区（各镇）森林防火宣
传 月 、森 林 防 火 宣 传 晚 会 等 工
作。

市防火办对港区森林防火工
作提出两点建议：一是继续加强
队伍建设，强化拉练，为即将进入
的防火期做好准备；二是加强对
防火装备以及防火设施开展系统
性检修，确保“用得了，拉得上，灭
得掉”。

市防火办检查港区森林防火工作

加强防火装备和设施检修

9月10日，平沙镇举行新兵入伍座谈会，欢送新兵入伍。
本报记者 张洲 通讯员 徐佩瑶 摄


